

## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Somos Sara, Patricia, Nerea, Dounia y Manuela. Nuestra idea de negocio se va a centrar sobre todo en la localidad de Irún, sin embargo se tratará de expandir.

Vamos a ofrecer al cliente el servicio de Tarta de Chuches Personalizadas. Nuestro fin es llegar al cliente mediante la publicidad y las redes sociales para que luego contacten con nosotras y poder ofrecer nuestros productos. Se trata de un producto que puede atraer a un público amplio, desde personas mayores hasta niños y jóvenes.

Los productos necesarios para su elaboración (chuches, azúcar, bombones. etc) se comprarán a los proveedores locales, luego se llevará a cabo su debida producción y realizaremos la venta en tiendas locales.

